

# 全国研ニュース

2020年5月12日発行  
第2号

In 山形

※全国研：全国学童保育研究集会の略称です。

## 2020年度 第55回全国学童保育研究集会 in 山形は 中止になりました

今般の新型コロナウイルス感染症対策により、山形県連協での準備も進められなくなっており、今年度の全国研 in 山形は4/29に中止が決まりました。

全国の指導員・保護者と交流できる貴重な機会が失われてしまい、とても残念です。  
エネルギーを温存して、来年度の参加につなげていきましょう!!

記念講演の講師予定だった石原先生から、メッセージを頂きましたので、ご紹介します♪

先生ご自身は学童保育で非常勤職員をされていたり、お二人のお子さんは学童保育に6年間通われたそうです。現在の状況での、学童保育のあり方や、学童保育への思いが伝わってきます。



石原 剛志氏  
(静岡大学大学院教授)

石原剛志です。こんにちは。

開催するにしても中止するにしても、大きな責任を伴う判断を組織としてまとめていくこと。私などでは体験したことのない深い苦渋を伴うものであったのではないかと推察いたします。

私として講演ができなくなったことは、研究会を開催できないということの大きさに比べれば、たいしたことではありません。

山形のみなさん、特に現地実行委員会のみなさん、全国連協の役員や事務局のみなさん、全国集会への参加を毎年楽しみにしているみなさん、はじめて参加したかもしれない人たちのことを思うと、開催中止が残念でなりません。

しかし、開催中止という決断については賛同したいと思います。

ここからは、近況です。

中1になった次男、6年生の最後まで学童保育に通いました。卒所式もコロナウイルス感染拡大が広がるなか、開催が危ぶまれましたが、最小限の時間と内容でなんとか開くことができました。1年生から5年生までのなかまと指導員に送る言葉を、こみ上げてくる涙とともに読み上げた息子を見て、あらためて息子にとっての学童とは何だったのだろうと考えています。

入学した中学校にもいけない、家のなかにいるしかない毎日ですが、緊急事態でなくなったらしたいことは「学童に行きたい」です。

### PTメンバー募集

中止だというのにこのニュースを最後まで読んでいただいたあなたに朗報です！  
全国研 PT では新メンバーを募集しています。保護者、指導員、お住まいの地域は不問です。私たちとっしょに愛知県からの参加者を増やしませんか？  
お問い合わせは下記メールまで。よろしくお願ひします♪



\* お問い合わせは、愛知学童保育連絡協議会 全国学童保育研究集会プロジェクトチームまで \*

〒456-0006

名古屋市熱田区沢下町 9-7-308

TEL: 052-872-1972

FAX: 052-308-3324

E-mail: [zenkokuken-aichi@gakudouhoiku.org](mailto:zenkokuken-aichi@gakudouhoiku.org)



← Facebook ページ

“あいち全国研プロジェクト”

<https://www.facebook.com/aichizenkokuken>

いいね！  
してね♪